

Fotoshock: Una fregona para un imprevisto

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 1 de septiembre de 2018, sábado



La anécdota del paso de los ciclistas de la Vuelta estuvo en que, unos minutos antes de su paso por La Unión, se originó un charco de agua procedente de un aire acondicionado junto a la redonda del polideportivo. Entonces, uno de los agentes de la Policía Local destinado no dudó en pedir en un bar próximo una fregona y recoger el líquido, evitando que pudiera producir algún accidente.

El vídeo se puede ver en el Facebook de la Policía Local, que tiene un acceso directo a través de la pestaña ubicada en la parte superior de este diario